



Müllsammelaktion - Putzete

Am 25.06.2025 wurde in Kellmünz fleißig Müll durch alle Grundschülerinnen und Grundschüler gesammelt!

Bei sommerlichen Temperaturen machten sich alle Kinder in der 2. Stunde auf, Müll zu sammeln.



Die Schülerinnen und Schüler fanden jede Menge kleinere und größere Dinge, die achtlos in die Natur oder auf Parkplätze und Wege geworfen wurden.





Die Klasse 3/4 hatte am Ende so schwere Müllsäcke, dass beratschlagt wurde, wie diese zurück zur Schule transportiert werden sollten. Zum Glück fuhr in diesem Augenblick ein Fahrzeug des Bauhofs vorbei und nahm die beiden Müllsäcke gleich mit.



Zurück an der Grundschule wartete eine Belohnung auf alle Schülerinnen, Schüler und Lehrerinnen: eine kühle Abkühlung durch leckeres Eis!





Vielen Dank an die Mitarbeiter des Rathauses und des Bauhofs!

